
ATA DA QUINQUAGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO 1 

DO PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM GESTÃO PÚBLICA DA 2 

FACULDADE UNB PLANALTINA 3 

No vigésimo sétimo dia do mês de outubro do ano de dois mil e vinte, realizou-se a 4 

quinquagésima oitava reunião ordinária do Colegiado do Programa de Pós-Graduação 5 

em Gestão Pública - PPGP, presidida pelo professor Celso Vila Nova de Souza Júnior, 6 

coordenador do PPGP e com a participação dos(as) professores(as) doutores(as) 7 

Alexandre Nascimento de Almeida, Celso Vila Nova de Souza Junior, Elaine Nolasco 8 

Ribeiro, Jonilto Costa Sousa, Luciana de Oliveira Miranda, Luiz Honorato da Silva Júnior 9 

e Mauro Eduardo Del Grossi. Os professores Luiz Guilherme, Lucijane Monteiro e Maria Júlia 10 
Pantoja, justificaram a sua ausência por conta das suas atividades acadêmicas. A professora 11 

Maria Raquel justificou sua ausência por questões de saúde. A representação estudantil se 12 

fez presente com os alunos Damião de Sousa Brito e Pedro Veloso. A reunião foi feita de 13 

maneira remota com o uso da plataforma Teams. O novo formato de conferência deveu-14 

se em função das suspensões, por tempo indeterminado, de reuniões presenciais como 15 

medida de contenção e protetiva da pandemia provocada pelo novo Corona vírus que 16 

atingiu o mundo. Assim sendo, a reunião teve a seguinte pauta e deliberações: 17 

1)Informes: foi dito que o PPGP ainda não tem uma sala de aula definitiva para a 18 

continuidade das aulas no Campus Darcy Ribeiro. Entretanto, foi nos oferecido salas de 19 

aula no Centro de Desenvolvimento Sustentável da UnB pelo Professor Márcio para as 20 

atividades do PPGP, desde que, as aulas aconteçam no turno noturno, já que não há 21 

salas disponíveis para todos no turno diurno. Foi solicitado aos professores que 22 

mantenham o seu Currículo Lattes atualizado já que estamos próximos de enviar o 23 

relatório coleta do quadriênio. Os professores deverão informar os alunos que 24 

necessitarão de prazo extra para defesa final. Conforme TED de parceria entre PPGP e 25 

MJSP, nós teremos 3 professores colaboradores do Ministério da Justiça a citar: Dr. 26 

André Luiz de Almeida Mendonça atual Ministro da Justiça Segurança e Territórios; Dr. 27 

Cláudio de Castro Panoeiro atual Secretário de Justiça; e Dr. Pedro Luiz Costa Cavalcanti 28 

do Instituto de Pesquisa Econômica Aplicada. Não houve nenhum voto contrário. 2) 29 

Aprovação das Atas da 57ª e 58ª reuniões do PPGP:  O Colegiado aprovou por 30 

unanimidade. 3) Novo credenciamento da Professora Annita (aprovar parecer do 31 

professor Luiz Honorato) processo SEI nº 23106.088830/2020-20: após leitura do 32 

parecer feito pelo professor Luiz Honorato, o colegiado aprovou por unanimidade o 33 

novo credenciamento como professora orientadora. Entretanto, os Professores Mauro 34 

Del Grossi e Alexandre Nascimento sugeriram o estabelecimento de padrões mínimos 35 

para novos credenciamentos de acordo com os novos critérios estabelecidos pela 36 

CAPES. O professor Alexandre sugeriu levar o tema inicialmente para a CPG e depois de 37 

amadurecido, levar para aprovação do colegiado. 4) Novo credenciamento do professor 38 

Mauro (aprovar parecer do professor Luiz Guilherme) processo SEI nº 39 

23106.083940/2020-03: após leitura do parecer elaborado pelo professor Luiz 40 

Guilherme, o colegiado aprovou por unanimidade o novo credenciamento; 5) Novo 41 

credenciamento da professora Maria Júlia (aprovar parecer do professor André) 42 

processo SEI nº 23106.104555/2020-07:  após leitura do parecer feito pelo professor 43 

André Nunes, o colegiado aprovou por unanimidade o novo credenciamento; 6) 44 

Desligamento/prorrogação de prazos dos alunos: Edielton (orientadora Annita) e 45 

Sandra Patrícia (Orientador Mário): inicialmente foram apresentados as dificuldades 46 

que os alunos tiveram nesse momento difícil que estamos vivendo pelos professores 47 

Celso e Luciana e pelos discentes Damião e Pedro. Os orientadores Mário e Annita 48 



concordaram em continuar as orientações, em caso de decisão favorável tomada pelo 49 

colegiado. Formou-se entendimento de que os alunos terão até o dia 18 de dezembro 50 

de 2020 para qualificarem, sob pena de serem desligados do Programa. Não havendo 51 

mais o que tratar, a reunião foi encerrada e, eu, Celso Vila Nova de Souza Júnior, lavrei 52 

a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada. 53 

 54 


